

こんにちは 山田耕平 です

2011.11.17 No.48

このニュースへのご感想
ご意見をお寄せください!

杉並区善福寺 2-2-1 1
TEL 090-9973-0941
ホームページ
<http://www.jcp-yamada.jp/>



日大二高通りに信号機設置 住民要求実現

死亡事故も発生 危険な交差点 荻窪警察への要望が実る

十一月中旬、日大二高通り（清水1-7付近）の交差点で信号機設置の工事が始まりました。

この交差点は横断者も多く、大変危険な状態で、三月十日には貨物と歩行者の死亡事故が発生しています。

今年の3月末、地域住民の方からの信号機設置の要望を受け、現地調査を行ったところ、車通りが激しく、歩行者と自転車がその合間をぬって横断するような状況で、大変危険な状態でした。

周辺住民の方に話を聞いてみると、「病院からの抜け道にもなっており、日頃から横断者が多く、とても危ない」などの声が寄せられていました。



信号機が設置され（上）
信号機移設工事（右）

当時の状況を伝える週刊ニュース

週刊ニュース「20号・21号」で、当時の状況を伝えています。

今回の信号機設置に住民の方からも歓迎の声が寄せられています。

今後、新たな信号機の設置で交通問題が解消されたか、注視していきます。

なお、信号機の設置直後は交通状況が変化する可能性もあります。周辺地域にお住まいの方は、充分にお気を付けください。



当時の週刊ニュース20号

身近にお困りごとがあれば お気軽にご相談ください

四月上旬に、荻窪警察署に信号機設置の要請を行ない、時間ばかりでしたが、要請が実り、今回の信号機設置が実現しました。

現在、信号機を新たに設置することが難しい状況ですが、今回は隣に設置された信号機（使用頻度が低く、あまり使われていない信号機）を移設することで、設置が実現しました。

引き続き、地域要求実現に全力で取り組みます。身近にお困りごとがあれば、お気軽にお寄せください。

11月22日の議会で一般質問します

介護保険制度、保育、 外環道計画を取り上げます

十一月十八日(金)から十二月九日(金)の期間で、第四回杉並区議会定例会が開始されます。

今議会は、来年度予算について審議がされる第一回定例会の前の議会であり、各施策の課題や問題点などを取り上げる重要な機会にもなります。

私も十一月二十二日の午前(予定)に一般質問に立ちます。

質問では、来年度から実施される『第5期介護保険事業計画』について、「保険料の負担増ストップ」、「特別養護老人ホームなどを始めとする介護施設の拡充」など、介護保険制度の課題を取り上げます。

保育分野については、「認可保育所の増設」、「保育待機児解消策の拡充」を求めます。

外環道計画では、外環の地上部街路(外環の2)の「話し合いの会」を、東京都が地上部計画を推進する立場で運営していることについて、問題を正します。

一般質問の内容(予定)

- ◆ 第五期介護保険事業計画について
- ◆ 保育について
- ◆ 子供園について
- ◆ 外環道計画について

質問予定日時

11月22日(火) 午前

ぜひ、傍聴におこしく下さい!

傍聴の際は、控室にお立ち寄りください
(資料をお渡します)

今週の一こま

議会準備で今日も午前様…
息子の寝顔に癒される日々

議会中は調査活動や質問準備などで、連日帰宅が深夜になります。朝の出勤も早くなり、息子と過ごす時間も少なくなります。しかし、へトへトに疲れ果てていても、息子の寝顔を見ると癒されます。ありがたいことです。

世間のお父さん・お母さんも同じような思いで頑張っているのかもしれませんが。

子どもたちの未来の幸せを願って、もう一頑張りです。



寝像が悪く、帰宅する頃には凄
格好で寝ています…

放射線測定器 3台購入

測定のご要望は お気軽にご連絡ください

日本共産党杉並区議団では、今後の区内放射線量測定を継続して行なうため、三台の放射線測定器を購入しました。

8月から行なってきた党区議団の測定で使用していた測定器は、大学機関からお借りしたもので、他の団体と調整しながら測定を進めていきました。この間、区民のみなさんから多くの測定のリクエストがあり、区議団として新たに測定器を購入する準備を進めていきました。

今後、引き続き、区内の空間放射線量測定に取り組みます。測定のご要望はお気軽にご連絡ください。

◆測定器

(株)堀場製作
環境放射線モニタ
PA-1000 Radi ラディ

